

Hoy es el Día Mundial del Síndrome de Down, una alteración genética, no una enfermedad. Es un día muy importante para decirle a todo el mundo quienes somos y que queremos.

Desde que nacemos nos gustaría que nos dieran oportunidades y no nos pusieran obstáculos. ¿Pedimos mucho?

Queremos estudiar con nuestros compañeros con y sin discapacidad, sin que nos saquen del aula ordinaria. ¿Razonable?

Tenemos deseos, sueños, ilusiones, proyectos y metas como tú. ¿Te extraña?

Como todo el mundo queremos trabajar y ganarnos la vida. ¿No es justo?

Nos gusta el cine, el deporte, bailar, divertirnos, como cualquier persona. ¿A ti no?

Tenemos derecho a vivir la amistad y el amor como queramos. ¿Te parece raro?

Queremos vivir de la forma más independiente posible, elegir el sitio y a la persona que viva con nosotros. ¿A quién no?

Hoy es el Día Mundial del síndrome de Down. Levantamos nuestra voz para decir que queremos tomar nuestras propias decisiones.

Tenemos derecho a vivir una vida plena con todos los derechos y obligaciones.

Ojalá vivamos en una sociedad orgullosa de su diversidad, que mejore la vida de todos.

DÍA MUNDIAL DE LAS PERSONAS CON SÍNDROME DE DOWN



El día 21 de marzo, Día Mundial de las personas con síndrome de Down, es un momento muy especial para poner en valor los logros alcanzados por estas personas y seguir reivindicando su derecho a una inclusión plena en la sociedad.

Este año el día mundial está dedicado al empleo y el lema es:
“EXTRACAPACITADOS”

Queremos poner en valor que **las personas con síndrome de Down están muy capacitadas** y hacer un llamamiento a los empresarios granadinos para que crean en sus capacidades, les abran las puertas de sus empresas y les den la oportunidad de demostrar que son unos trabajadores magníficos. Seguro que no se arrepentirán y fe de ello pueden dar los 25 empresarios que ya cuentan con personas con síndrome de Down.

A estos empresarios queremos darles la gracias, de corazón.

Miércoles 28 de febrero

12:30 - Lectura de una Poesía en Lectura Fácil Árabe-español.

Un poema sobre el Maristán para todos/as por el Grupo Free Tour en el Museo Arqueológico y Etnológico de Granada

Jueves 14 de marzo

18:00 - Sesión formativa **“Escolarización 23-24: Aspectos a tener en cuenta. Familias informadas”** por Dña. Mercedes Cano Sánchez, Directora Pedagógica de Granadown

Lunes 18 de marzo

18:00 - Sesión Formativa CARACTERÍSTICAS DE LOS MIEMBROS INFERIORES EN EL SÍNDROME DE DOWN por Doña Elena García Justicia, Diplomada en Podología.

Martes 19 de marzo

20:00 - El Grupo Free Tour hará la Lectura de **La aventura del Albañil del cuento de Washington Irving y de un poema sobre El Vacío**, autor Salvador Martínez Baringo, en el **Museo Arqueológico y Etnológico de Granada.**

21 de marzo - CONMEMORACIÓN DÍA MUNDIAL DEL SÍNDROME DE DOWN

19:00 - Salón de Actos de la Cámara de Comercio

Mesa de Institucional

Dña. Mari Fran Carazo Villalonga, Alcaldesa del Ayuntamiento de Granada.

D. José Antonio Montilla Martos, Subdelegado del Gobierno de España en Granada.

D. Gumersindo Fernández Casas Delegado Territorial de Economía, Hacienda y Fondos Europeos y de Industria, Energía y Minas de la Junta de Andalucía.

Sr. D Antonio Díaz Sánchez.Diputado del Área de Fondos Europeos, Desarrollo, Industria y Empleo de la Diputación de Granada

Dña. M^a Ángeles Martínez Sánchez, Directora del Secretariado de Inclusión de la Universidad de Granada.

Dña. Inmaculada Martín Granda, Presidenta de la Comisión de Responsabilidad Social Corporativa e Inclusión de la Cámara de Granada.

D. Francisco Hidalgo Tello, Presidente de Granadown.

D. Antonio Gijón Molina, representante de las personas con síndrome de Down de Down Granada.

Proyección de Videos sobre el Derecho al Empleo.

Entrega de la II Edición de los Premios a la Inclusión de la Asociación Down Granada.

Manifiesto del Día Mundial de las personas con síndrome de Down.

Degustación de productos de Caña Nature

NUESTRO AGRADECIMIENTO A LA UNIVERSIDAD DE GRANADA, A LA DIPUTACIÓN DE GRANADA Y A LOS AYUNTAMIENTOS DE LA CIUDAD Y DE LA PROVINCIA QUE ILUMINARÁN SUS FACHADAS DE COLOR AZUL Y AMARILLO POR LAS PERSONAS CON SÍNDROME DE DOWN.